


**LEY DE AGUA AFECTARÁ A VARIAS INDUSTRIAS: EXPERTOS**

# Minería y *data centers*, en riesgo

La propuesta de reforma a la Ley Nacional de Aguas que planea enviar la presidenta Claudia Sheinbaum al Congreso genera inquietud para sectores estratégicos de la economía mexicana como la minería, la indus-

tria de *data centers*, la siderúrgica y la de alimentos y bebidas, todas ellas consumidoras de altos volúmenes de agua por la naturaleza de sus operaciones.

“El éxito de la iniciativa depen-

derá de su claridad y certidumbre jurídica. No se trata de oponerse al manejo responsable del agua, sino de garantizar reglas precisas que permitan a las empresas planear inversiones de largo plazo”, dijo

Georgina Zavala, asociada en el área de Ambiental del despacho de abogados Pérez-Llorca.

La preocupación se da luego de que la presidenta diera a conocer que su administración enviará al Congreso una propuesta con la que busca acabar con la visión del agua como mercancía. La reforma buscará prohibir la transferencia de concesiones.

—Christopher Calderón